

Califica Irán de ridículas afirmaciones de EE.UU. sobre supuesta injerencia del país islámico en Venezuela



Teherán, 15 abr (RHC) Irán calificó de ridículas las afirmaciones del secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, sobre una supuesta injerencia de la República Islámica en los asuntos internos de Venezuela.

Un comunicado de la cancillería iraní divulgado este lunes en Teherán denuncia que el real objetivo de Estados Unidos en América Latina, es convertirla en su patio trasero y volver a los tiempos del siglo 19.

El vocero del Ministerio iraní de Relaciones Exteriores, Abbas Mousavi, respondió a comentarios de Pompeo sobre una presunta interferencia financiera iraní en América del Sur, en especial en Venezuela.

Denunció el portavoz que mientras los especialistas iraníes tratan de mejorar los sistemas de agua y electricidad a pedido del gobierno de Caracas, Estados Unidos ha saqueado 30 mil millones de dólares de Venezuela. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/188411-califica-iran-de-ridiculas-afirmaciones-de-eeuu-sobre-supuesta-injerencia-del-pais-islamico-en-venezuela>



Radio Habana Cuba